

## Waspada! Penyakit Mata Wet AMD Bisa Sebabkan Kebutaan

**JAKARTA (IM)** - Age-Related Macular Degeneration (AMD) adalah penyakit mata progresif yang dapat menyebabkan hilangnya penglihatan dengan cepat.

WHO melaporkan bahwa AMD merupakan salah satu penyebab kebutaan terbesar secara global.

Pada 2020 terdapat 1,8 juta kasus kebutaan global yang disebabkan oleh AMD.

Penyakit AMD menyerang makula, area pusat retina yang terletak di belakang mata.

Makula berperan penting dalam penglihatan sentral dan membedakan detail saat membaca, menulis hingga melihat wajah seseorang. Sebesar 90% kasus kehilangan penglihatan berat pada pasien AMD disebabkan oleh wet AMD.

Dokter Spesialis Mata dr. Elvioza, SpM(K) menjelaskan, wet AMD adalah kondisi lebih lanjut dari AMD yang ditandai adanya proses neovaskularisasi, di mana pembuluh darah baru mulai terbentuk di belakang retina.

Namun, pembuluh darah tersebut sangat halus serta rentan bocor cairan dan darah hingga masuk ke lapisan makula.

"Gangguan tersebut mem-bentuk jaringan parut yang menghambat fungsi sel retina.

Penyakit ini merupakan penyebab utama kehilangan penglihatan yang parah dan kebutaan pada pasien AMD di atas usia 65 tahun, serta memengaruhi 20 juta orang di seluruh dunia," kata dr. Elvioza pada media briefing yang diselenggarakan oleh Novartis Indonesia, belum lama ini.

Menurutnya, penyakit mata wet AMD muncul seiring bertumbuhnya usia.

Umumnya penderita oleh kelompok lansia berumur 50 tahun ke atas. Selain usia, penyakit wet AMD dipengaruhi oleh beberapa faktor risiko lain merokok, diet yang buruk, serta riwayat keluarga dengan AMD.

Pengobatan wet AMD merupakan terapi jangka panjang. Bagi dokter, mengontrol cairan retina sangat penting untuk mengendalikan perkembangan penyakit dan memperbaiki kondisi penglihatan. Berdasarkan pedoman penanganan wet AMD di Indonesia, beberapa terapi yang dapat digunakan meliputi laser fotokoagulasi, terapi fotodinamik, dan anti-VEGF.

"Oleh karena itu, kenali gejalanya dengan baik dan segera periksakan," tegas dr. Elvioza. ● tom

### SAMBUNGAN

## Ardi Bakrie Dilarikan ke Rumah Sakit...

matras yang telah diletakkan dan membentur ke lantai.

"Jadi sore itu habis asar jatuh, emang ada matrasnya, tapi jatuh di luar matras, jadi kena benturan," tuturnya.

Wa Ode mengungkap latihan kick boxing yang dilakukan kliennya itu merupakan program yang diusung oleh panti rehabilitasi. Tempat latihannya, lanjut Wa Ode, ada di luar ruangan panti.

"Benturan saja karena kan di tempat latihan itu di luar ya, di luar ruangan, di halaman parkir rehab itu, itu kan bagian daripada program, latihan itu bagian dari program aktivitas di panti, jadi masuk dalam programnya panti rehab," tuturnya.

Sebelumnya sempat berembus kabar bahwa Ardi Bakrie kabur dari panti rehabilitasi lalu kecelakaan di antara awak media. Sang

Pengacara pun membantah kabar tersebut.

Wa Ode Nur Zaenab mengatakan kabar Ardi Bakrie kabur dari panti rehabilitasi lalu kecelakaan adalah hoax. Ia kemudian memberikan penjelasan mengenai isu miring tersebut.

"Infonya tidak benar. Yang benar Pak Ardi jatuh saat latihan kick boxing di tempat rehab. Saat latihan ditemani terapinya," ujar Wa Ode saat dihubungi wartawan.

Wa Ode Nur Zaenab pun membeberkan kronologi kecelakaan yang dialami Ardi Bakrie. Suami Nia Ramadhani itu terjatuh pada hari ini.

"Pada sekitar itu bagian dari program aktivitas di panti rehab. Pada waktu kurang-lebih jam 16.10 WIB, saat sedang melakukan gerakan tendangan, Bapak Ardi terpeleset jatuh dan kepalanya membentur lantai," tuturnya. ● osm

## Bertambah 20.813 Kasus Positif...

sebanyak 20.813 orang. Sehingga total kasus Covid-19 di Tanah Air mencapai 3.854.354.

Dari jumlah total tersebut, terdapat 3.351.959 orang yang dinyatakan sembuh, setelah dalam 24 jam terakhir ini sebanyak 30.361 pasien yang sebelumnya positif terpapar virus Corona dinyatakan sembuh.

Berdasarkan jumlah kasus itu pula, diketahui ada 384.807 kasus aktif Covid-19. Sementara untuk kasus suspek, tercatat ada sebanyak 300.912 orang.

Adapun saat ini Covid-19 telah tersebar penerluarannya ke 510 kabupaten/kota di 34 provinsi.

Jawa Tengah menjadi daerah dengan kasus positif terbanyak. Berdasarkan data Kementerian Kesehatan (Kemkes), Jawa Tengah menempati urutan pertama dengan tambahan kasus positif harian sebanyak 4.144.

Posisi kedua disusul oleh Provinsi Jawa Timur yang mencatatkan tambahan sebanyak 1.725. Lalu di urutan ketiga diisi oleh Provinsi Jawa Barat dengan penambahan 1.299.

Di urutan keempat ada provinsi Sumatera Utara dengan tambahan 1.246 dan di posisi kelima ada DKI Jakarta dengan penambahan harian 1.182. Lalu di posisi keenam ada Provinsi Bali dengan penambahan 1.071. ● mar

## InternationalMedia

**PEMIMPIN REDAKSI:** Osmar Siahaan  
**PELAKSANA HARIAN:** Lusi J, Prayan Purba.  
**PENANGGUNG JAWAB:** Bambang Suryo Sularso.  
**KORDINATOR LIPUTAN/FOTO:** Sukris Priatmo.  
**REDAKSI:** Frans G, Vitus DP, Berman LR, Bambang Suryo Sularso.  
**ARTISTIK:** M Rifki, James Donald, Indra Saputra.  
**SIRKULASI-PROMOSI:** A Susanto, Nurbayin, Slamet, Ahyar, Ferry.  
**AGEN: JOGJA** (Hidup Agency), **PADANG** (Karel Chandra), **PALEMBANG** (Angkasa), **SOLO** (ABC), **BELITUNG** (Naskafa Tjen), **PANGKAL PINANG** (Yuliani, John Tanzil), **BALIK PAPAN** dan **SAMARINDA** (Cv Gama Abadi, Alan/Tatang), **MAKASSAR** dan **MANADO** (Jefri/Meike, Jemmy), **TARAKAN KALTIM** (Ali), **BALI** (Swasti), **PEKANBARU** (Bob), **LAMPUNG** (Kartika), **SURABAYA**, **MEDAN** dan **PONTIANAK**.  
**KEUANGAN/IKLAN:** Citta.  
**BIRO BOGOR:** Subagiyo (Kepala Biro), Jaidarman.  
**BIRO TANGERANG:** Johan (Kepala Biro).  
**BIRO BEKASI:** Madong Lubis (Kabiro), Riston Pardamean Lubis, Kartoni Lubis.  
**BIRO SEMARANG:** Tri Untoro.  
**BIRO BANDUNG:** Lyster Marpaung.  
**BIRO BANTEN:** Drs H Izul Jazuli (Kepala Biro), Stefano (Koordinator Berita Serang, Pandeglang dan Lebak).  
**BIRO LEBAK:** Nofi Agustina (Kabiro).  
**BIRO JAMBI:** Ratumas Sabar Riah, Rts Zuchriah.  
**HARGA ECEERAN:** Rp 2.500./leks (di luar kota Rp 3.000./leks), Harga Langganan Rp 50.000./Bulan.  
**PERCETAKAN:** PT. International Media Web Printing  
**ALAMAT:** Jl. Kapuk Kamal Raya No. 40-A, Jakarta Barat. (isi di luar tanggung jawab percetakan).

Alamat Redaksi/Iklan: Gedung Guo Ji Ribao Lt 3  
 Jalan Gunung Sahari XI No. 291 Jakarta Pusat 10720  
 Telp: 021-6265566 pesawat 4000  
 Fax: 021-639 7652.  
 Twitter: International Media @redaksi\_IM

# Kesehatan 11

## Covid-19 Masih Ada, Protokol Kesehatan Jangan Sampai Longgar

Meski lebih baik dari akhir Juli 2021, tetapi kasus konfirmasi positif Covid-19 masih berada di atas 20.000 per harinya.

**JAKARTA(IM)** - Meski kasus aktif Covid-19 di Indonesia mulai menurun, namun protokol kesehatan tidak boleh ditinggalkan. Hal tersebut turut diingatkan Jubir Pemerintah untuk Covid-19 dan Duta Adaptasi Kebiasaan Baru, dr Reisa Broto Asmoro.

Apabila melihat situasi pandemi di Indonesia sekarang, meski lebih baik dari akhir Juli 2021, tetapi kasus konfirmasi positif Covid-19 masih berada di atas 20.000 per

harinya. Demikian juga masih adanya varian-varian baru dari Covid-19.

"Kasus terkonfirmasi masih ribuan orang per harinya, varian baru masih berkeliaran, dan vaksinasi masih belum mencapai target tertinggi kita yakni 70 persen," ujarnya.

Dia menekankan kepada masyarakat agar terus menerapkan prokes dengan disiplin. "Tetap pakai senjata perlindungan yang terbukti efektif. Memakai masker dengan benar, dianjurkan dua lapis

maskernya, kemudian menjaga jarak aman dari orang lain minimal 1-2 meter, mencuci tangan pakai sabun dan air, menghindari kerumunan, serta membatasi mobilitas," jelasnya.

Dia mengungkapkan, meski kegiatan berangsur-angsur dibuka, namun sebaiknya tidak menganggap ini sebagai pelanggaran. "Sebaiknya ini dipahami bukan sebagai pelanggaran atau pengetatan, tetapi panduan beradaptasi, panduan menyesuaikan dengan risiko," ujarnya.

Di kesempatan yang sama, dr Reisa juga kembali mengingatkan panduan pengendalian penyakit. "Pertama, membudayakan perilaku hidup bersih dan sehat. Kedua, membudaya-

akan etika bersin dan batuk. Tiga, peningkatan daya tahan tubuh," paparnya.

Kemudian, keempat, penanganan penyakit penyerta dan kelima adalah penerapan pencegahan dan pengendalian infeksi. "Keenam penemuan kasus aktif dengan cara investigasi dan pemeriksaan kasus kontak. Dan tujuh, screening secara massal, terutama kelompok rentan dan berisiko," terangnya.

Menurutnya, protokol kesehatan tidak hanya bisa melindungi dari Covid-19, tetapi juga dapat berkontribusi mencegah penyakit lainnya yang sudah lebih dulu ada di dunia, termasuk Indonesia.

"Kita beradaptasi dengan

langkah-langkah pencegahan penyakit yang sudah lama dipromosikan. Kampanye cuci tangan dimulai sejak 1847, lebih dari 170 tahun yang lalu. Masker, sudah dipakai sejak pandemi flu tahun 1918, dan jaga jarak sudah diajarkan lebih dari 590 tahun yang lalu pada zaman cendekiawan muslim menghadapi wabah," jelas dr. Reisa.

"Dan protokol kesehatan yang kita lakukan saat ini dapat saja berkontribusi untuk mengurangi insiden TB, diare, bahkan kejadian flu musiman seperti batuk dan pilek," tutupnya. ● tom

### DARI HAL 1

mencegah keterlambatan pelaporan," tutur Tjandra.

Menurut Tjandra, kemungkinan ada subsidi dari pemerintah India untuk menekan biaya tes sebagai bagian dari penanggulangan pandemi.

"Kalau harga tes lebih murah, jumlah tes di negara kita juga dapat lebih banyak sehingga lebih mudah mengendalikan penularan di masyarakat," katanya. ● mar

## Jokowi Minta Harga Tes PCR Diturunkan...

Kedokteran Universitas Indonesia dan mantan Direktur Penyakit Menular WHO Asia Tenggara, Tjandra Yoga Aditama, di Jakarta, Sabtu (14/8), mengatakan, dibandingkan India, biaya tes PCR di Indonesia jauh lebih mahal.

"Pada September 2020, ketika akan pulang ke Jakarta dari New Delhi, saya melakukan tes PCR sebelum terbang, petugasnya datang ke rumah saya

dan biayanya 2.400 rupee atau Rp 480.000. Waktu itu tarif tes PCR di negara kita masih lebih dari Rp 1 juta," ujar Tjandra, dikutip dari Kompas.id.

Menurut Tjandra, pada November 2020, Pemerintah Kota New Delhi menetapkan harga baru yang jauh lebih rendah lagi, yaitu 1.200 rupee atau Rp 240.000, turun separuhnya dari tarif di September 2020. Pada November 2020, tarif PCR di

India adalah 800 rupee atau Rp 160.000 untuk pemeriksaan di laboratorium dan RS swasta.

Tjandra menambahkan, pada awal Agustus 2021, Pemerintah Kota New Delhi kembali menurunkan lagi paket tarifnya, menjadi 500 rupee atau Rp 100.000. "Kalau pemeriksaannya dilakukan di rumah klien, tarifnya adalah 700 rupee atau Rp 140.000. Sementara itu, tarif pemeriksaan

rapid antigen adalah 300 rupee atau Rp 60.000," katanya.

Selain lebih murah, menurut Tjandra, pemeriksaan PCR di India juga jauh lebih cepat dengan hasil maksimal 1x24 jam. Hasil pemeriksaannya juga langsung dilaporkan ke portal pemerintah yang dikelola oleh Indian Council of Medical Research (ICMR).

"Datanya segera dikompilasi di tingkat nasional dan

## 50 Lapak Pemulung di Kemang Terbakar, ...

Djharuddin mengatakan, tiga korban merupakan satu keluarga. Ketiganya diduga terjebak dalam Kobaran api.

"Pada saat kebakaran ini memang ada korban sebanyak tiga orang, satu keluarga yang terperangkap api," ujar Djharuddin saat ditemui di lokasi kebakaran, Minggu (15/8) pagi.

Ketiga korban adalah Kaka (30), Keni (40), dan Febrri (3). Jenazah ketiga korban ditemukan saat pemadam melakukan

proses pendinginan. Jasad korban ditemukan di atas kasur dan tertimpa motor. Petugas Pemadam kemudian menutup mayat korban untuk menunggu tim identifikasi dari Polres Metro Jakarta Selatan. Korban telah dievakuasi oleh pihak terkait.

Diperkirakan 50 lapak pemulung di dekat Pasar Kambing ludes terbakar. Herbert mengatakan, pihaknya menerima laporan kebakaran sekitar pukul 03.19 WIB.

"Dugaan penyebab korsleting listrik," ujar Herbert.

Herbert mengatakan, pihaknya mengerahkan 19 unit mobil pompa dan 95 personel untuk memadamkan api. Ia menyebutkan, api berhasil dilokalisasi sekitar pukul 04.52 WIB.

"Saat ini situasi sudah dilokalisasi," ujar Herbert.

Salah satu pemilik lapak bernama Dawi (49) mengatakan, awalnya mengeta-

hui adanya kebakaran sekitar pukul 02.30 WIB. Saat itu, ia sedang tertidur pulas.

"Saya lagi tidur lalu badan terasa panas. Waktu keluar lapak, api sudah kelihatan besar," ujar Dawi saat ditemui di lokasi, Minggu (15/8) dini hari.

Ia kemudian membantulkan rekan-rekannya yang tinggal di lapak. Dawi kemudian berlari meninggalkan lapak.

"Barang-barang enggak ada yang berhasil diselamat-

kan," kata Dawi.

Ia menyebutkan, ada sekitar 50 lapak pemulung yang terbakar. Lapak tempat tinggalnya berada di depan.

"Asal usul api dari belakang lapak pemulung," kata Dawi.

Ia mengatakan, lapak pemulung yang terbakar berisi barang-barang seperti kardus, plastik, tembaga, dan besi. Adapun lapak-lapak yang terbakar berada dalam satu lokasi yang berimpitan. ● mar

## 518 Pegawai Desak Pimpinan KPK Segera...

Ombudsman Republik Indonesia.

"Kami meminta pimpinan KPK segera mengangkat pegawai KPK yang dinyatakan TMS menjadi ASN untuk menunjukkan komitmen KPK untuk patuh dengan hukum yang berlaku," ujar Rizal, perwakilan pegawai KPK, Minggu (15/8).

Rizal mengatakan, Pimpinan KPK sudah sepatutnya menjaga kepercayaan publik dan tidak mengingkari hak konstitusional para pegawai sesuai rekomendasi Ombudsman. Terutama yang sejalan dengan arahan Presiden, Pu-

utusan Mahkamah Konstitusi Nomor 70/PUU-XVII/2019 serta amanat Pasal 28 D ayat (2) UUD 1945.

Para pegawai juga menyatakan KPK harus menjadi contoh bagi lembaga penegak hukum lainnya dengan melaksanakan seluruh tindakan korektif dari Ombudsman RI. Para pegawai KPK menilai, hasil pemeriksaan Ombudsman yang diumumkan pada 21 Juli 2021 itu telah membuka tabir persoalan dalam proses alih status pegawai KPK menjadi aparatur sipil negara (ASN).

Laporan Ombudsman tersebut menyatakan telah

terjadi penyalahgunaan wewenang, pelanggaran administrasi, dan pelanggaran prosedural dalam penyusunan kebijakan dan pelaksanaan TWK pada proses peralihan status pegawai KPK menjadi ASN.

Rizal mengatakan, momentum temuan Ombudsman RI tersebut menjadi salah satu pembuktian niat pimpinan KPK yang sesungguhnya atas persoalan TWK dalam proses peralihan status kepegawaian KPK.

Rizal mengatakan, pernyataan tersebut disampaikan agar KPK tetap menjaga nilai-nilai integritas. Sehingga

KPK bisa tetap mendapatkan kepercayaan publik dan tidak menimbulkan kesan buruk di mata publik. "Ini untuk membuktikan pernyataan pimpinan sendiri dalam berbagai forum bahwa tidak ada niat untuk memberhentikan pegawai KPPK," kata Rizal.

Sebelumnya diberitakan, Ombudsman memberikan empat catatan atau tindakan korektif terkait temuan maladministrasi pelaksanaan TWK oleh KPK. Pertama, KPK memberikan penjelasan kepada pegawai KPK perihal konsekuensi pelaksanaan TWK dan hasilnya dalam

bentuk informasi atau dokumen sah.

Kedua, pegawai KPK yang dinyatakan tidak memenuhi syarat diberikan kesempatan untuk memperbaiki melalui pendidikan kedinasan tentang wawasan kebangsaan. Ketiga, hasil TWK hendaknya menjadi bahan masukan untuk langkah-langkah perbaikan, tidak semata dijadikan dasar untuk memberhentikan 75 pegawai yang tidak memenuhi syarat.

Keempat, 75 pegawai KPK yang tidak memenuhi syarat dialihkan statusnya menjadi pegawai ASN sebelum 30 Oktober 2019. ● mar

## Haiti Diguncang Gempa 7,2 SR,...

untuk misi pencarian dan Penyelamatan untuk membantu menanganai korban.

Silvera Guillaume, koordinator perlindungan sipil di kota pesisir Les Cayes, mengatakan kepada Washington Post, kota itu mengerahkan responden pertama untuk menyelamatkan orang-orang dari puing-puing tetapi sangat membutuhkan lebih banyak sumber daya untuk upaya pencarian dan penyelamatan.

Melalui cuitannya di Twitter, Perdana Menteri Haiti Ariel Henry mengatakan akan memobilisasi semua sumber daya pemerintah yang tersedia setelah "gempa hebat" yang telah menyebabkan hilangnya nyawa dan kerusakan di berbagai bagian negara itu.

Dia menambahkan pemer-

intah mengirim orang ke Les Cayes, sebuah kota pesisir di mana rumah sakit setempat kewalahan dengan orang-orang yang terluka, untuk membantu mengoordinasikan tanggapan.

Sebelumnya rumah sakit Haiti telah terbebani tekanan pandemi Covid-19 yang memburuk.

Gempa bumi yang berpusat sekitar 100 mil dari Port-au-Prince, ibu kota Haiti ini mengingatkan musibah serupa yang terjadi pada 2010 silam, saat negara itu diguncang gempa 7 SR menewaskan sekitar 300.000 orang.

Laporan awal untuk Survei Geologi AS memperkirakan kerusakan ratusan juta dolar. USGS melaporkan sebagian besar wilayah memiliki "struktur yang rentan terhadap guncangan gempa."

Survei Geologi AS mengatakan kemungkinan besar jumlah korban akan terus bertambah dan bencana akan meluas.

"Peristiwa masa lalu dengan tingkat peringatan ini membutuhkan respons tingkat nasional atau internasional," ungkapnya.

Gempa tersebut telah memicu perbandingan dengan gempa bumi dahsyat 2010 di Haiti yang menewaskan sekitar 300.000 orang.

Makenson Pierre (32), warga Haiti, mengatakan, ketika bumi mulai berguncang, dia bersiap untuk hal yang lebih buruk, mengingat kehancuran gempa bumi 2010, yang merenggut nyawa keponakannya.

"Itu 10 tahun yang lalu, tetapi itu adalah salah satu

bekas luka yang tidak akan pernah hilang," katanya.

"Itu adalah sesuatu yang akan selalu saya ingat," ujarnya.

**Biden Ucapkan Belasungkawa**

Presiden Amerika Serikat (AS) Joe Biden langsung memberikan respon setelah menerima laporan gempa di Haiti, Sabtu kemarin.

"Dalam masa yang sudah menantang bagi orang-orang Haiti, saya sedih dengan gempa bumi dahsyat yang terjadi di Saint-Louis du Sud, Haiti pagi ini. Kami mengirimkan belasungkawa terdalam kami kepada semua orang yang kehilangan orang yang dicintai atau melihat mereka rumah dan bisnis hancur," kata Biden dalam sebuah pernyataan Sabtu (14/8)

sore.

"Amerika Serikat tetap menjadi teman dekat dan abadi bagi rakyat Haiti, dan kami akan berada di sana setelah tragedi ini," lanjutnya.

New York Times melaporkan gempa itu terasa hingga Jamaika, yang berjarak 200 mil. Setidaknya dua kota - Les Cayes dan Jérémie - melaporkan kehancuran besar, menurut surat kabar itu.

"Kerusakan seharusnya tidak separah 2010, b/c gempa itu mengguncang Intensitas VII ke Port au Prince," cuit seismolog Lucy Jones. Tapi dia memperingatkan guncangan hebat dari gempa terakhir mempengaruhi sekitar 130.000 orang. "jadi dampak kerugian akan tinggi," kata Biden. ● mar

## Pria India Ini Kencani 335 Wanita...

perempuan dalam beberapa tahun terakhir. Namun, dia mengaku masih kurang 30 perempuan dari target awalnya 365 janji kencan.

Walaupun dia sudah beres-beres dan "tak menolak romansa", kencannya tidak semuanya romantis, dan tujuannya bukan semata demi menemukan cinta.

"Saya benar-benar romantis. Saya mencari cinta setiap hari, tetapi ide di balik 365 kencan bukanlah untuk menemukan perempuan," ujar Ramu kepada BBC dari rumahnya di kota Chennai, India selatan.

"Apa yang saya coba lakukan adalah meningkatkan kesadaran tentang hak-hak perempuan di India," katanya seperti yang dilansir dari BBC Indonesia pada Minggu (15/8).

Sebuah unggahan di laman Facebooknya mengisahkan para perempuan yang dia kencani, di antaranya neneknya yang berusia 105 tahun, perempuan pemulung yang mengumpulkan sampah dari blok apartemennya, biarawati Irlandia berusia 90-an, sosok aktris, model, yoga guru, aktivis, politisi, dan banyak lainnya.

"Tetapi, ketika saya me-

langkah ke dunia, saya menyadari betapa dalamnya perbedaan gender yang tertanam dan itu merupakan kejutan budaya yang besar bagi saya," tambahnya.

Titik balik baginya adalah kasus perkosaan beramai-ramai di Delhi pada Desember 2012, ketika seorang siswa berusia 23 tahun diserang secara brutal di sebuah bus di ibu kota India. Hal itu juga membuatnya jengkel ketika selama liburan di luar negeri, orang-orang akan bertanya kepadanya, "mengapa orang India memperlakukan perem-

puan dengan sangat buruk?"

Dan dari situlah ide 365 kencan berasal. "Laki-laki juga harus dijadikan bagian dari solusi. Mereka memiliki banyak kesalahpahaman saat berkencan, tetapi perempuan bukanlah semata kaki dan tubuh, setiap orang berbeda satu sama lain," ujar Ramu.

Sunder Ramu mengumumkan proyek 365 pada 31 Desember 2014 di Facebook. Para perempuan akan "mengajak saya ke luar, merencanakan, memilih tempat dan membayar atau memasak, makanannya", tulisnya. Setiap akhir bulan, dia men-

gatakan akan menggunakan uang makan yang dia simpan untuk membeli makanan yang akan diberikannya kepada badan amal yang kurang dikenal. Dalam beberapa menit, seorang teman mengundangnya untuk kencan makan siang saat Tahun Baru. Puluhan kencan pertamanya adalah dengan orang-orang terkenal. Pada tanggal 10, media lokal memuat ceritanya dan menyebarkan, hingga membawa lebih banyak undangan kencan. Dia dijuluki "Raja Kencan", "pria dengan 365 kencan" dan "serial sang pelaku kencan". ● mar